

Neugierig bleiben

Der erste Newsletter der Abteilung Gesellschaft macht neugierig.

Ich bin neugierig. Neugierig auf die Welt, auf die Menschen, auf Sie. Sind Sie auch neugierig darauf, was die Abteilung Gesellschaft der Gemeinde Suhr alles macht? Wer die Abteilung Gesellschaft alles ist? Sehr gut. Deshalb treffen wir uns genau hier.

Als Leiterin der Abteilung Gesellschaft halte ich den Überblick. Die Ausgangslage ist jeden Tag wieder neu. Gemeinsam mit dem Team der Bereichsleitenden und mit meiner Stellvertreterin versuchen wir, immer wieder neue Lösungen zu finden, über Trends und gesellschaftliche Entwicklungen informiert zu bleiben und auf Umwelteinflüsse zu reagieren.

In diesem Newsletter erfahren Sie, woran wir arbeiten und warum. Sie erfahren, wer die Menschen sind, die in der Abteilung Gesellschaft arbeiten und wer die Menschen sind, mit denen wir arbeiten. Sei es als Besucherin in unseren Angeboten oder als fachlicher Vernetzungspartner.

Wir interessieren uns für Sie: Wer sind Sie? Was möchten Sie von uns wissen? Können wir etwas für Sie tun? Rufen Sie mich an, schreiben Sie mir ein Mail oder kommen Sie in der Gemeindeverwaltung oder in unseren Standorten draussen in den Quartieren vorbei und treten Sie mit uns in Kontakt.

Ich bin neugierig darauf, wen ich treffe. Ich bin auch neugierig darauf, wie sich unser Newsletter entwickelt. Ich bin neugierig, welchen Herausforderungen wir begegnen. „Ich habe keine besondere Begabung, sondern bin nur leidenschaftlich neugierig“ sagte Albert Einstein, mit Neugier erreicht man also Wissen. Bleiben auch Sie neugierig – in diesem Sinne wünsche ich Ihnen viel Vergnügen beim Lesen des ersten Newsletters.

Der nächste Newsletter erscheint im März 2023. Bis dahin werden wir uns sicher persönlich begegnen. Ansonsten wünsche ich Ihnen eine gute Zeit bis dann.

Daniela Gassmann, Leiterin Abteilung Gesellschaft

daniela.gassmann@suhr.ch, +41 62 855 57 81

